

TOP 12

Änderungen der Geschäftsordnung sind zielführend

Die aktuelle Version der Geschäftsordnung der Gemeinde Malsch ist aus dem Jahr 1990 und die Änderungen sind hauptsächlich der Novellierung der Gemeindeordnung und der Einführung des Ratsinformationssystems geschuldet.

Zwei Facetten sind uns aber in der Fraktionssitzung noch aufgefallen, die wir gerne noch angepasst haben wollen.

Anmerkung und Anpassungswunsch zu §12. Das im letzten Jahr vielfach teilweise hitzig diskutierte gewollte Sitzungsende von 21:30 werden wir nun in der Geschäftsordnung fixieren.

Es würde Sinn machen, dass wir auch der normale Sitzungsbeginn auf 18:30 fixieren, damit die maximal gewünschte Sitzungsdauer zum Ausdruck gebracht wird.

Denn selbst drei Stunden Konzentration sind nicht immer bei allen Kollegen möglich.

Anmerkung und Anpassungswunsch zu §34. Mit der Einführung des Ratsinformationssystems haben wir bereits diskutiert, dass die Einladungen mit Tagesordnung, die heute bereits ins Internet gestellt werden auch veröffentlicht bleiben. Die Protokolle werden bisher leider noch nicht veröffentlicht. Das finden wir schade.

In unserer Stellungnahme vom 28.6.2016 zum TOP 7, Einführung Ratsinformationssystem haben wir bereits kommuniziert, dass

Zu beschließen gilt es später noch, wie weit zurück in die Vergangenheit wir Protokolle in Digitaler Form einsehen wollen, wie weit nach hinten diese dann auch auf der Homepage der Gemeinde Malsch öffentlich zugänglich eingestellt werden, ...

Andere Kommunen mit Ratsinformationssystem stellen ebenfalls die öffentlichen Teile der Tagesordnung, Protokolle und Beschlüsse ins Internet. Im Zuge der gewollten Transparenz ist diese Anpassung sinnvoll.

Für die Fraktion der Freien Wähler
Markus Bechler